

 Fecha:
 13-11-2024
 Pág.:
 5
 Tiraje:
 3.600

 Medio:
 Las Noticias
 Cm2:
 749,5
 Lectoría:
 13.800

 Supl.:
 Las Noticias
 VPE:
 \$1.244.927
 Favorabilidad:
 □ No Definida

 Tipo:
 Noticia general

ılo: Día del Formador Educacional en el Colegio El Labrador de Victoria

Día del Formador Educacional en el Colegio El Labrador de Victoria

El pasado jueves 17 de octubre en el Colegio El Labrador de Victoria, celebramos el Día del Formador Educacional, un día especial en el que unimos nuestras voces para reconocer la labor incansable, la entrega y el compromiso de todos quienes en sus distintas funciones en el Colegio día a día, hacen posible que la educación sea una realidad transformadora para nuestros estudiantes. Esta fecha no solo nos permite celebrar, sino también recordar que, en cada paso que damos, estamos formando vidas, construyendo sueños y edificando un futuro mejor.

Un reconocimiento muy especial a los docentes, quienes siembran conocimientos y, más allá de eso, enseñan con el ejemplo, muchas gracias. Su vocación es el pilar que sostiene a nuestra comunidad y su dedicación es el faro que guía a nuestros estudiantes en cada etapa de su aprendizaje.

Un especial y destacado saludo a los asistentes de la educación, quienes con una calidez y apoyo invaluables complementan cada momento del día escolar, también nuestro más sincero reconocimiento. Su trabajo es esencial, porque en su cercanía y respaldo se encuentran los elementos que hacen del Colegio El Labrador un lugar seguro, organizado y humano.

Buscamos que el Día del Formador Educacional haya sido una oportunidad para reafirmar nuestro compromiso con la educación de calidad, la empatía y el respeto. Juntos, como una gran familia labradora sigamos construyendo el futuro hacia un mundo mejor a través de la educación.

¡Feliz Día del Formador Educacional a todos y cada uno de quienes dejamos nuestra mejor versión en favor de nuestros niños y niñas!

Nuestro hermoso gimnasio se llenó de emoción y agra-decimiento en la celebración del Día del Formador Educacional, docentes y asistentes de la educación fueron los protagonistas de una jornada que buscó rendir homenaje a su vocación, compromiso y esfuerzo diario por el desarrollo de sus estudiantes. La comunidad escolar organizó un acto especial, preparado con esmero, en el que los estudiantes presentaron una serie de números artísticos, sorprendiendo y emocionan-





La familia Germani Gay, sostenedores del Colegio El Labrador de Victoria. Al centro don Ricardo Germani Lama v su esposa, María Teresa Gay de Germani; sus hijos: Ricardo v Rodrigo Germani Gay junto a dos colaboradoras del establecimiento educacional.

do a sus maestros.

La ceremonia inició con las palabras del director del colegio Mauricio Henríquez Mesa, quien resaltó la importancia de los educadores en la vida de cada niño y niña. Los asistentes de la educación, se encontraban visiblemente emocionados y agradecidos por el reconocimiento.

El programa artístico, preparado por los mismos estudiantes con la ayuda de algunos profesores, comenzó con una presentación de canto realizada por los estudiantes de pre-Kinder a 6º básico, interpretando la canción "gracias a ti". Seguido de ello, se realizó la presentación del grupo de cheerleader del Colegio el Labrador al compás de la música arrancaron sonrisas y aplausos de todo el público.

La emoción fue en aumento con una interpretación del taller de Coro alumnos del Colegio El Labrador, en su primera presentación oficial. Las estudiantes dedicaron a sus docentes y asistentes de la educación las canciones



"Alegría" del Circo de Solei y
"La Mariposa" de Violeta Parra. Las voces resonaron en
nuestro gimnasio, llenando
de emoción a los asistentes al
escuchar las letras cargadas
de gratitud y admiración.

Para culminar el acto, un grupo de estudiantes de los cursos mayores realizaron un baile de un mix de canciones que sorprendieron y sacaron carcajadas con sus representaciones de los temas bailados, emocionando a todo el cuerpo docente con un final de agradecimiento por la labor de los formadores.

En el evento también se dio un momento para que la presidenta del centro de padres y presidenta del centro de estudiantes, entregaran unas palabras de agradecimiento a los formadores del Colegio. Igualmente entregaron un presente.

El Día del Formador Educa-

cional en el Colegio El Labrador, no solo fue una ocasión
para celebrar la labor de formadores, sino una muestra
del profundo respeto y cariño que une a esta comunidad
educativa. Este acto de agradecimiento y reconocimiento
fortalece el compromiso de
todos por seguir construyendo un espacio de aprendizaje,
respeto y crecimiento para
las futuras generaciones.